

Temas del Día

*Titubeo en Argentina * Junta secreta con el de Economía para dejar en la esquina el proyecto del Mundial 78 * Editorial sesudo: suspenderlo supone una actitud valiente y "ejemplarizadora" * Bonnani, en medio del caos económico se inclina por la austeridad * Pedro Eladio busca su estatua, y su nombre a una calle de Buenos Aires*

El Ministro de Deportes Dice que sí; el de Econo

Argentina da Marcha Atrás RD si Puede o no Organizar e. Sol

La Nueva Política de Austeridad, Impediría la Realización del Evento

BUENOS AIRES, 31 de julio. (Latín)—El gobierno argentino reiteró esta noche aquí su decisión de respaldar organizativa y económicamente el Campeonato Mundial de Fútbol de 1978.

El secretario de Deportes y Turismo, Pedro Eladio Vázquez, habló con la prensa nacional y extranjera y dijo que todo el plan de programación y ejecución de obras está en marcha y no sufrirá modificaciones.

El funcionario de gobierno salió así el paso de versiones periodísticas que señalaron, en las últimas horas, que el gobierno de la Presidenta María Estela Perón se disponía a suspender el torneo mundial, como consecuencia de la aflictiva situación económica que afecta al país.

"El fútbol es pasión de multitudes", dijo Vázquez, y el gobierno peronista lo ha jerarquizado, otorgándole todo su respaldo.

Añadió que también se efectuará el Torneo Nacional de Fútbol, en el que participarán más de 35 equipos de esta capital y del interior del país.

Un vespertino local había publicado hoy, con grandes titulares, que el severo plan de austeridad económica, anunciado anoche por el gobierno, contemplaba la suspensión del Campeonato Mundial.

BUENOS AIRES, 31 de julio. (ANSA)—Una atmósfera de inquietud envolvió esta tarde los medios deportivos argentinos al difundirse hoy desde un sector de la prensa que en el gabinete económico se habría abierto paso la idea de evaluar detenidamente si es conveniente o no realizar en este país la fase final del Campeonato Mundial de Fútbol, programada para 1978.

"Última Hora", uno de los dos vespertinos que se edita en esta capital, sorprendió a sus lectores con un título a toda página y tres líneas que rezaba: "Fútbol: No harían el Mundial ni el torneo nacional" y en tipografía más reducida: "Sería sugerencia del ministro de Economía para complementar medidas de austeridad. No suministró aún información oficial".

Según este diario "insistentes esfuerzos periodísticos no lograron conocer fehacientemente si el equipo argen-

mico está decidido a sugerir que se suspendan el campeonato nacional (torneo que disputan los veinte equipos que juegan el Torneo Metropolitano y otros veinte de distintas provincias de 1975) y el Mundial de 1978, como consecuencia de la política de austeridad anunciada".

El diario añadió que "indicios extraoficiales apuntan a afirmar que el doctor Pedro Bonnani (ministro de Economía) sería partidario de reducir drásticamente las erogaciones estatales destinadas a solventar los gastos que demanda el campeonato nacional y estudiar la conveniencia de efectuar o no el Mundial".

La Asociación del Fútbol Argentino (AFA), en efecto, solicitó alrededor de 700,000 dólares para desarrollar el campeonato nacional de manera que las deterioradas finanzas de la mayoría de los clubes no sufran los efectos de la elevación de costos imperante en Argentina.

Simultáneamente, en el corto lapso que media desde este año hasta el momento en que deben llegar los clubes finalistas del Mundial, la realización de la infraestructura para un certamen de esa envergadura demandará fuertes inversiones.

Sea inverosímil o no que "peligra el Mundial", lo cierto es que se ha hecho necesaria una definición rotunda de la actitud de las autoridades y éstas no demorarán en efectuarla, dijo una fuente allegada a los círculos deportivos.

De todos modos, el desarrollo de las actividades deportivas argentinas ha creado, especialmente en la zona que circunda esta capital en 500 kilómetros a la redonda, un sistema de instalaciones deportivas, comunicaciones y telecomunicaciones que bien podría permitir que el país no deje de albergar el Mundial del 78 sin gastos de relieve, dijo la fuente.

Muchos especialistas —añadió— han señalado reiteradamente que la extraordinaria erogación que supone su organización puede ser cuantiosamente reducida a condición de que, "sin inhibiciones y sin complejos", al decir del comentarista deportivo Enzo Ardigo, la ronda final del torneo se realice en algunos de los buenos estadios que poseen Buenos Aires, Avellaneda, La Plata y Rosario (las tres últimas a 10, 50 y 400 kilómetros de la capital argentina).